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CAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
BARAO - RS

ATA NhaRO OITOcENTOs E cINQunNTA E sEls
Aos vinte e dois dias do mes de marco de 2021, as dezenove horas, reuniram-se em Sessao Ordinaria,
na Camara Municipal de Vereadores, sita a Rua da Estagao, mil e trinta e tres, sala cento e dois, os
seguintes Vereadores: o Presidente Pedro Gilson Jahn, o Vice-presidente Ademar Gauger, o primeiro
Secretario Bemardino Scutta, a segunda Secretina Diovana Teresinha Colleoni Zaro e os vereadores:
Luciano RIcardo Sandrin, ClaudiT Ant6hio Ludwig, Mario Cesar Ajala, Jucelaine Poersch e Ademar
Bourscheid.  0 Presidente deu inicio a Sessao cumprimentando a todos. 0 Secretalio leu urn trecho
da biblia. A ata da Sessao Ordinaria do cia  1 5 de margo foi enviada aos vereadores anteriomente a
sessao, nao havendo nenhuma considerapao por parte dos vereadores, a ata n° 855 foi aprovada por
unanimidade. Foi lida a ementa do projeto que deu entrada na Camara. Projeto 2481 que disp6e sobre
a cooficializa9ao das linguas hunsrik e talian no municipio de Barao/RS, o projeto foi encaminhado
para a Comissao. Passando a analise dos projetos foi lido PL 2480 que autoriza o Poder Executivo a
conveniar com o Municipio de Salvador do Sul para permutar professores. A Comissao emitiu parecer
favoravel  e  o  projeto  e  colocado  em  discussao.  Claudir  comenta  que  praticamente  em  todos  os
mandatos  foram  realizadas  parcerias  neste  sentido  que  favorecem  tanto  os  professores  como  os
Municipios, entende ser muito born. Pedro Gilson destaca a concordincia dos Prefeitos e tambem dos
professores. Assim o projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi lido projeto de Resolugao
02 que estabelece no ambito da Camara Municipal de Barao, procedimentos preventivos para o seu
funcionamento   relacionados   ao   Covid-19   e  conforme   as   bandeiras   que   o  Municipio   estiver
classificado. Bemardino diz que concorda com a Resolugao, apenas apontou alguns erros de digitapao
a serem corrigidos. 0 Presidente diz que a principal mudanca e que com a aprovapao da Resolucao
as  Sess5es  Ordinarias  terao  inicio  ds  18horas,  e  sera  assim  ate  que  pemanecer a  nomativa  do
Govemo do Estado que determina que as atividades precisam ser encerradas as 20horas.  Assim a
Resolngao foi aprovada por unanimidade. Foi lida em seguida Mocao 01/2021 que solicita Ampliapfro
de  Testagem  e  Tratamento  Precoce  e  lmediato.  A  proposta  apresentada  pela  Mesa  Diretora  foi
colocada em discussao. Claudir concorda com a Mocao e sugere que seja encaminhada em none de
todos os vereadores. 0 Presidente diz que a Mesa Diretora apresentou apenas uma proposta inicial e
que sin, e possivel que todos assinemjunto, assim como se houver ouras sugest6es, as mesmas podem
ser anexadas a ideia.  Claudir comenta que ainda em 2020 apresentou indicapfro a fim de ampliar a
testagem, na epoca a pessoa ficava afastada do  servico por urn periodo e fazia o teste somente se
depots daquele periodo continuava com os sintomas.  Ressalta que urn dos melhores investimentos
por parte do muhicipio se tTata da aquisicao de testes? isto porque permite comprovar a necessidade
de isolamento ou nao dos municipes com suspeita.  E extremamente  favofavel a Mogao.  Jucelaine
concorda que a Mocao deve ser assinada por todos. Acredita ser de suma importancia a ampliapao da
testagem, tanto para as empresas como para as pessoas que terao urn diagn6stico mais fapido.  Do
jeito que esfa sendo conduzida a situapao, familias inteiras estao sendo afastadas do trabalho sem ter
a certeza de contaminacao. Luciano comenta que esteve conversando com a Secretaria da Sadde que
lhe explicou sobre os testes, hoje o municipio disp6e de tres tipos de testes.  Mas a questao e ben
complexa. Segundo a Secretaria parece que esta surgindo o teste de cotonete que sai o resultado logo.
Ressalta a imporfencia de ter urn diagn6stico preccoe e assim evitar a proliferapao do virus. Diovana
diz ser muito importante a realizapao dos testes, mas tao importante quanto e cada pessoa se auto
observarejaterocuidadofaztodadiferenga,poishaumperiodoquemesmocontaninado,opacient
testa negativo. Luciano diz que e preciso levar a questao a s6rio e tomar o extremo cuidado diante d
qualquer  sintoma.  Mario  ressalta  a  importancia  de  seguir  as  orientac6es  e  regras  impostas  pel
Secretaria da Saude. dro Gilson diz que na sessao anteriorja mencionou os
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de cada teste. " regras gerais a serem seguidas, mas cada municipio pode fazer o seu protocolo de
combate a pandemia. Comenta que cada Agente Comunifario de Satide conhece os moradores de cada
regiao al6m de ter acesso aos dados de cada urn, podem sin fazer o controle de quem teve contato ou
nao com possfveis contaminados. Ressaltou a imporfencia de quem teve o diagn6stico de Covid, ficar
em casa e seguir as orientap5es da Secretaria de Salde, isso porque os primeiros que sofrem com o
avango da pandemia 6 o comercio qiie se obriga a fechar as portas. Quem tiver o virus que fique em
casa.  Sobre o tratamento precoce e imediato, diz que a quesfao e discutida a nivel nacional. Lembra
que ha urn Termo de Ajustamento de Conduta assinado que disciplina sobre este tratamento. Neste
TAC  ha algumas  regras que com  certeza os medicos  do Municipio  saberao administrar.  Assim a
Mocao foi aprovada por unahimidade. 0 Presidente informou que o Hospital protocolou prestapao de
contas referente aos  valores  recebidos  em  fevereiro  e a mesma esth  a disposigao dos vereadores.
Sendo o que constava na pauta, o Presidente agradeceu a presenca de todos declarando encerrada a
de Sessao Ordinaria do cia 22 de marco de 2021. Assim sendo, lavro esta ata ap6s lida e aprovada
sera assinada pelos vereadores presentes na aprovagao da mesma.
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